

Charla coloquio Escuela Cofrade

Autor Alberto Martínez
martes, 21 de febrero de 2012
Modificado el martes, 21 de febrero de 2012

Hoy en nuestro local se ha realizado la charla coloquio Escuela Cofrade dirigida por nuestro consiliario D. Jose Luis Barrera Calahorro y por el sacristán de la parroquia Enrique Juan. La charla ha versado sobre la liturgia y las tradiciones y costumbre de la iglesia católica, hablando de la simbología de los elementos que se encuentran en el presbiterio de la parroquia como es el mismo altar y el Ambón, y como han de disponerse los enseres en el tiempo litúrgico concretamente durante la Cuaresma, una charla didáctica en la que hemos compartido la tarde noche con los amigos de las diferentes hermandades de la parroquia.

Â Â